

◇健康診断のお知らせ◇

当院では、健康診断を実施しております。
 予約制となりますので、ご希望の方は受付へお申込みください。

検査項目等詳細は、別紙
 “健康診断のご案内”をご覧ください。

皆様いかがお過ごしですか？

興村脳神経外科クリニック通信第27号をお届けします。

バックナンバーは当院のホームページからも閲覧できますのでご利用ください。
<http://www.okimura-nouge.com/>

優秀な我がスタッフの一人が親族のお宅でスリッパが滑り、転倒、救急車で搬送されるという事件？が起きました。大事には至らず一安心でしたがマラソンなども愛するスポーツウーマンの転倒は私にとって意外な出来事でした。私も若い頃はいろいろな運動をしました（道を極めたものは一つもありません）が最近では典型的なインドア派、ネオン派（こちらは道を極めすぎないように注意していますが？）となってしまう、太陽の光を浴びるのは開業後お付き合いで開始した年に数回のゴルフ程度（老齢で始めたスポーツの進歩は遅く苦労です）となりました。最近ではクリニック内の平らな床面にも躓くことが多くなり、適切な運動への「意識」改革が必要と考えています。

さて今月の話題は『意識』です。

日本語で『意識』という言葉は様々な場面で使用されます。私の調べた辞書にはいくつか意味が書かれており①心が知覚を有している状態、「病状が回復し『意識』を取り戻す」などと使用②物事や状態に気づくこと、気にかけること、「家族としての行動を『意識』する」などと使用③社会的関心、「政治への『意識』が高い」などと使用④心理学、哲学、医学用語となっていました。個人的な見解ですが、①は consciousness②は attention③は interest とそれぞれ別な英単語が当てはめられ、④は①から③を総合的にどういった専門的学問的側面から見つめるかにより『意識』という言葉の捉え方が変わってくることを意味しているように思います。少々難解な話になってしまったかもしれませんが、私が最も申し上げたい事は日本語で『意識』という言葉を使った場合にはどの意味であるかを考える必要があるということです。紙面の都合上今回はここまでにしますが、折角の機会なので次回も『意識』について書いてみようかと思っています（突然の変更もあります）。さて、人と接する職業においては②の物事に気づくことが重要だと思っています。いろいろな患者さんの訴えに『意識』（注意）できる、そんなクリニックをスタッフとともに目指していきたいと思っています。



◇当院からのお願い◇

◆月初めには、保険証の提示をお願いいたします。

70歳以上の高齢受給者証をお持ちの方は、保険証と一緒にご提示ください。

◆お電話にてご予約される際は、まず診察券番号とお名前をお伝えくださいますようお願いいたします。

◆お引越し等で住所・電話番号が変更になった際は、お知らせください。

今後とも、クリニックならびにクリニック通信にご指導いただければ幸いです。

興村脳神経外科クリニック